

WARTA

HUT RI Ke 77, Babinsa Surabaya Utara Lakukan Pendampingan Pengobatan Gratis dan Khitan Massal

Wanto - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Aug 28, 2022 - 15:29



Babinsa Antar Warga Binaan Untuk Melaksanakan Pengobatan Gratis dan Khitan Massal

Surabaya, - Keberadaan aparat Babinsa di tengah-tengah masyarakat perlu

diakui, agar dapat terjalin hubungan yang erat antara TNI dengan rakyat.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Koramil Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara, Sertu Aris Babinsa Koramil 0830/03 Pabean Cantian dan Sertu Ayub Babinsa Koramil 0830/05 Tandes yang selalu aktif dalam kegiatan di wilayah binaan bersama warga, seperti saat ini melaksanakan pendampingan kegiatan bhakti sosial berupa pengobatan dan khitanan massal dalam rangka HUT RI Ke-77 di Rumkit III Gubeng Jalan Gubeng Pojok Surabaya, Sabtu (27/08/2022).

Salah satu Babinsa Koramil 0830/03 Pabean Cantian Sertu Aris mengatakan kegiatan pendampingan yang dilaksanakan Babinsa ini sebagai wujud kepedulian TNI, sehingga TNI selalu ada untuk masyarakat. Kehadiran Babinsa di wilayah bertujuan sebagai pererat tali silaturahmi, rasa persatuan kesatuan serta mewujudkan kemandirian TNI-Rakyat dimana ibu kandung TNI adalah Rakyat, ucapnya.

Terpantau dilokasi kegiatan yang berada di Rumkit III Gubeng Jalan Gubeng Pojok Surabaya, puluhan warga masyarakat yang mengantri berobat gratis dan anak-anak peserta khitanan massal terlihat tegang menunggu giliran untuk dikhitan gratis tersebut, tak jarang terdapat peserta yang menangis ketakutan saat mendapatkan giliran. Akan hal itu, kami turut menenangkan anak-anak yang merasa ketakutan," terang Sertu Aris.

Babinsa pendamping kegiatan Bhakti sosial dari Koramil 0830/05 Tandes Sertu Ayub yang juga berada di tempat kegiatan menambahkan, bahwa Kegiatan pengobatan dan khitanan massal ini merupakan bentuk kepedulian pemerintah terhadap masyarakat sekitar di tengah endemi, karena banyak masyarakat yang kesulitan.

Harapan kami program Bakti sosial berupa pengobatan dan khitanan massal dapat memberikan manfaat yang baik, anak yang dikhitan sebagai penerus bangsa yang sehat dan cerdas sehingga dapat berperan aktif ikut sertavdalam pembangunan bangsa dan negara Indonesia yang kita cintai bersama, tutup Sertu Ayub.